

Des citoyens méritants



Les donateurs de sang ont été honorés.

Vendredi dernier, la commune de Wentzwiller, représentée par son maire, Fernand Schmitt, en présence du conseiller départemental, Max Delmond, a honoré ses citoyens méritants.

Il les a remerciés cordialement pour leurs initiatives prises en matière de convivialité au village. Pas moins de soixante-dix propriétés ont été notées par un jury qui « a su le faire avec beaucoup de sérieux et d'objectivité ».

LE MAIRE, FERNAND SCHMITT, a rappelé l'importance du fleurissement pour la commune qui organise le concours depuis 25 ans, non sans rendre hommage à l'ensemble des habitants qui fleurissent leur environnement.

« Le geste qui sauve des vies »

Par ailleurs, le paysage fleuri de Wentzwiller a été gratifié d'une troisième fleur obtenue dès 2013. Ce qui consacre les efforts entrepris par les bénévoles, les



Les mains vertes ont été récompensées. PHOTOS DNA - PBM

employés communaux et les élus.

L'Union frontalière des donateurs de sang bénévoles, représentée par son président Jocelyn D'hont, a remercié les donateurs pour « le geste qui sauve des

vies » et qui répond à l'attente des malades. Enfin, Fernand Schmitt n'a pas manqué de souhaiter la bienvenue à la trentaine d'habitants qui ont fait le choix de s'installer dans la commune, même si seulement deux d'entre

eux ont fait le déplacement à la réception.

Le mot de la fin est revenu à Max Delmond, conseiller départemental du canton de Saint-Louis et nouveau président de l'ADT (Association départementale du

tourisme), lequel a mis l'accent sur « le joli village de Wentzwiller, dans un cadre champêtre et où il fait bon vivre », avant de mettre en avant les atouts de l'Alsace en matière de fleurissement et de propreté. ■